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LA IN A U G U R A C IO N  DEL SEGUNDO TUNEL DEL NEGRON

Alvarez-Cascos zanja la controversia de Bulnes y 
entrega a Marqués la decisión sobre la carretera
•  E l  c o n s e j e r o  d e  F o m e n t o  a n u n c i a  q u e  l a  o b r a  s e  l i c i t a r á  e l  p r ó x i m o  o t o ñ o
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El vicepresidente primero del 
Gobierno, Francisco Álvarez-Cas- 
cos, dejó ayer la decisión sobre la 
carretera a Bulnes en manos del 
Principado, durante la inaugura
ción del segundo túnel del 
Negrón. Por su parte, el conseje
ro de Fomento, Juan José Tielve, 
indicó que el proyecto se licitará 
«el próximo otoño».

Álvarez-Cascos fue claro: «la carre
tera ele Bulnes es una iniciativa 
del Principado, forma parte del 
programa electoral del PP de Astu
rias y, por lo tanto, con eso está 
dicho todo lo que desde la res
ponsabilidad del Gobierno pode
mos opinar. Lo demás se conoce
rá a través de las decisiones del 
Gobierno del Principado».

Obvió el vicepresidente cual
quier alusión a la ministra de Medio 
Ambiente, Isabel Tocino, que ha 
firmado un informe negativo de 
impacto medioambiental sobre 
este proyecto. Francisco Álvarez- 
Cascos, de este modo, puso de una 
forma muy clara el futuro de este 
proyecto en manos del Principado:
«Para decir si el proyecto sigue o 
no adelante, el presidente del Prin
cipado está presente en este acto 
y él puede aclararlo».

La postura que ayer mostró 
Álvarez-Cascos sobre la carretera 
a Bulnes representa un apoyo fun
damental para el presidente del 
Principado, toda vez que Medio 
Ambiente había anunciado la 
semana pasada que el informe de 
impacto medioambiental negativo 
se mantendría y que ninguna obra 
se había iniciado antes con un 
informe semejante en contra.

Ayer, reforzado por las declara
ciones del vicepresidente, el con
sejero de Fomento del Principa
do anunció que el proyecto «se 
mantiene tal como estaba». Tielve, 
que mantendrá una reunión a lo 
largo de la presente semana con el 
Ministerio de Medio Ambiente,

errouLA

Alvarez-Cascos le tiende la mano a Marqués en presencia de Juan José Lucas y Rafael Arias Salgado.

El presidente del Principado reivindica 
la ge stión  de la zona asturiana  de lo s  P ic o s
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El presidente del Principado se 
sintió ayer muy reforzado por el 
apoyo de Álvarez-Cascos sobre la 
carretera a Bulnes. Sergio Mar
qués fue claro sobre su proyecto 
para los Picos: quiere que el Prin- 
cijrado gestione la zona asturiana. 
«Nunca se ha discutido la protec
ción a los Picos», dijo Marqués, «el 
problema es el modelo. Se postu
ló que la única manera era el par
que’nacional. Yo le aseguro que 
hay en Asturias zonas muy bien 
protegidas que no son parque

nacional, con menos resistencias 
por parte de sus habitantes y con 
éxito en la gestión».

Marqués lanzó un órdago a 
Medio Ambiente: «Insistir en ‘par
que nacional o nada’ es decir que 
los asturianos no sabemos admi
nistramos. No acepto que las ges
tiones sean mejores que las que 
se puedan hacer desde las comu
nidades. El que quiera decir eso, 
que lo diga públicamente. Que se 
suba a Peñavieja para que le oiga 
toda Asturias».

Marqués recordó que «firmé un 
proyecto para declarar a los Picos

de Europa parque natural, que no 
se llegó a tramitar». Sobre la coges- 
tión, ironizó: «¿Quiere decir que 
Castilla y León gestionará Arenas 
de Cabrales?». En este mismo sen
tido, Marqués no dio importancia 
al hecho de que Castilla y León y 
Cantabria no hayan recurrido la 
declaración de parque nacional: 
«Si entienden que lo mejor es un 
parque nacional, éste se podría 
hacer en la zona de Picos que está 
en sus territorios. En Asturias pen
samos de otra manera: un parque 
natural bajo gestión directa del 
Principado es más que adecuado».

anunció, sin resquicio para la duda, 
que «el proyecto se licitará duran
te el próximo otoño».

Por su parte, Sergio Marqués

subrayó que «esta carretera era 
una promesa electoral nuestra. 
Estoy seguro de que se va a eje
cutar, de una forma u otra. Algunos

deberían pasar unos días en las 
condiciones en las que viven los 
vecinos de Bulnes. Me gusta cum
plir mis compromisos».

La variante de 
Pajares tendrá 
presupuesto en 
1998, según el 
vicepresidente
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La variante ferroviaria de Paja
res tendrá consignación en los 
Presupuestos Generales del 
Estado de 1998, según anunció 
ayer el vicepresidente primero 
del Gobierno y diputado por 
Asturias, Francisco Álvarez- 
Cascos.

El vicepresidente primero 
asistió a la inauguración del 
segundo túnel del Negrón y 
tras el acto oficial dijo, sobre la 
importante obra ferroviaria que 
uiürá a Asturias con la Meseta, 
que «tiene im calendario com
prometido en el Congreso de 
los Diputados por parte del 
Gobierno y será cumplido». 
Álvarez-Cascos recordó que «la 
contratación del estudio se 
hará dentro de los próximos 
tres meses y le seguirá la eje
cución del estudio informati
vo y de impacto ambiental, que 
exigirá dieciocho meses. Hasta 
finales de 1998, el tiempo debe
rá consumirse en la redacción 
del estudio informativo y de 
impacto y, a partir de ese 
momento, tendrá que iniciarse 
la segunda fase con el encargo 
del proyecto técnico y las 
demás etapas administrativas 
que una obra de esa enverga
dura requiere. Esos plazos 
están comprometidos en el 
Congreso de los Diputados y 
serán cumplidamente desa
rrollados por el Gobierno en 
los Presupuestos Generales de 
1998 para completar la finan
ciación del estudio informativo 
de la variante».

Durante el acto inaugural, 
Álvarez-Cascos, dijo, por su 
parte, que «las obras para per
mitir que el Noroeste coja el 
tren del ñituro en el desarrollo 
ferroviario tendrán que llegar, 
pero las cosas deben ir por su 
orden, como decía Jovellanos. 
Mantenemos que no hay que 
acometer una obra sin haber 
terminado la anterior».

^ |||| ^ TRIBUNA D E IN VITA D O S
JUAN VEGA

F rancisco Javier García Valledor, 
X ic u  X a b e l  para los amigos, cabe
za del célebre sector socialcristiano 

de Izquierda Unida, acumula en su baga
je intelectual la experiencia de muchos 
miles de catecúmenos sacrificados en los 
fastos impíos de la decadente Roma. Si 
Jack London supo intuir el recuerdo 
atroz y atávico de la caída a la selva des
de una rama, en algunas pesadillas; si ese 
recuerdo pervivió en los sueños de algún 
homo sapiens sapiens, a pesar de los miles 
de generaciones transcurridas desde que 
el último de nuestros antecesores arborí
celas brincase de árbol en árbol, ¿cómo no 
va a sonar en los oídos de un cristiano el 
eco horrible, la sonoridad perdida en los 
milenios, de los alaridos indefensos de 
miles de víctimas de los hambrientos leo
nes libios en los circos paganos? Valledor 
fue, en alguna vida anterior, cristiano en las

Cristianos y leones
fauces de un león, y por eso, ayer, prefirió 
cambiar de papel, ser él el león que se 
devorase a Julio Rodríguez , rector de la 
Universidad de Oviedo, convertido en 
impotente cristiano, en el circo óptimo 
máximo de la Comisión de Cultura de la 
Jimta General.

Lo cierto es que a Julio Rodríguez sólo 
le faltó proferir alaridos de terror, ante la 
nutrida representación de políticos que 
le iba a someter a un examen de selecti
vidad, sin la oportunidad de tener las pre
guntas -¿tuvo alguna?- por anticipado. 
Francisco Monte, portavoz del Partido 
Popular en la Comisión de Cultura, fue el 
león manso, el encargado de dar dos pase
os en círculo alrededor del cristiano. Su 
rugido resultó para Rodríguez un rugido 
sordo, una extraña mezcla de cariño, com
prensión y amenaza. Monte acudió al vie
jo truco del telescopio: «Miraremos hacia

delante, señor rector». Mirando tan lejos, 
no se mira hacia ningún lado. Para el Gru
po Populcir de la Junta, Rodríguez es hoy 
ya un gallo descrestado que no compite en 
el mercado de la poh'tica, dispuesto a ser, 
en el ftituro, un personaje obediente, sumi
so y atento a las instrucciones que se le 
envíen con la mirada. El trabajo del por
tavoz socialista Manuel Fernández de la 
Cera, Manolo de la Cera, fue más sutil. 
Al diputado socialista le tocó demostrar 
que hay mucha más cera que la que arde: 
la que se churraca por ejemplo. Suele 
decirse, en la Universidad de Oviedo, que 
Julio Rodríguez es un rector ‘de derechas’. 
Sin embargo, al PSOE, que le den muchos 
rectores ‘de derechas’, dispuestos a escri
birle a José Ángel Fernández Villa los 
papeles de las carpetas que tiene que lle
var a Madrid. A los socialistas asturianos 
les vienen bien los rectores ‘de derechas’

dispuestos a cooperar; por eso ayer Mano
lo de la Cera fue el león surrealista, que 
tenía que rugirle a la luna, y no al cristia
no, preguntándole al rector por qué no 
había hecho sus deberes con el Consejo 
Socied de la Universidad, como si eso fue
se un asunto muy importante, en la his
toria del célebre ‘pelotazo del Campón’.El 
único león digno de ese nombre fue, en 
consecuencia, el león socialcristiano. 
Izquierda Unida no tiene compromisos 
con un rector ‘de derechas’. Por eso, Fran
cisco Javier García Valledor se arrojó sobre 
el rector, con una corrección, una ele
gancia, y una delicadeza ilimitadas, para 
arrancarle las carnes a mordiscos y zar
pazos inmisericordes, pidiéndole -eso sí- 
perdón, cada vez que le desgarraba un 
miembro. Ayer Rodríguez quedó en evi
dencia ante los certeros zarpazos de Gar
cía Valledor.


